

Haupt- und Finanzausschuss	09.06.2015
----------------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	260/2015-3
-------------	------------

Stand	10.04.2015
-------	------------

Betreff Sachstand Feuerwehrgerätehaus Bornheim

Beschlussentwurf

Der Haupt- und Finanzausschuss nimmt den aktuellen Sachstandsbericht zum Feuerwehrgerätehaus Bornheim zur Kenntnis.

Sachverhalt

Der Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschuss hatte die Verwaltung in seiner Sitzung am 10.01.2013 u.a. beauftragt zu prüfen, inwieweit die Zukunftsfähigkeit und Wirtschaftlichkeit des Feuerwehrgerätehauses Bornheim am derzeitigen Standort Königstraße gewährleistet sei. Hierbei sollte insbesondere geprüft werden, ob ein Neubau am Standort des im Flächennutzungsplan für diese Zwecke ausgewiesenen Bereiches „Am Hellenkreuz“ oder eines Alternativstandortes in Betracht käme (Beschluss 025/2013-3; Sitzung 02/2013).

Hierbei ist zu berücksichtigen, dass dieses Feuerwehrgerätehaus sowohl den Raumbedarf für die Löschgruppe Bornheim und die dort stationierten Fahrzeuge als auch die zentrale Versorgungsfunktion für die gesamte Freiwillige Feuerwehr der Stadt Bornheim als zentrale Werkstatt für die hauptamtlichen Gerätewarte sowie als Ausbildungszentrum beispielsweise für den Grundlehrgang erfüllen soll. Hierzu wird der Leiter der Feuerwehr Wolfgang Breuer in der Sitzung des Ausschusses im Rahmen einer Präsentation vortragen.

Auf der Grundlage des von der Feuerwehr definierten und der Verwaltung abgestimmten Raumbedarfs und mit dem Ziel die Frage der Zukunftsfähigkeit und Wirtschaftlichkeit für das Feuerwehrgerätehaus Bornheim zu klären, wurde die Firma BauTec Bauplanung und Beratung GmbH beauftragt, den Standort Bornheim zu analysieren. Die Ergebnisse der Untersuchungen mit entsprechenden Kostenschätzungen wird die Firma BauTec in der Ausschusssitzung vortragen.

Sämtliche in der Sitzung vorgetragene Präsentationen werden dem Protokoll beigelegt.